

Tras derrota de la Reforma Eléctrica, Carlos Aysa Damas renunció al PRI y se sumó a Morena



Carlos Aysa Damas, diputado que hasta el domingo 17 de abril estaba suscrito a la bancada parlamentaria del **Partido Revolucionario Institucional (PRI)**, anunció este lunes 18 su renuncia al partido tricolor tras la derrota de la 4T al promover la Reforma Eléctrica del ejecutivo federal.

A través de una carta dirigida a la **Mesa Directiva de la Cámara de Diputados**, el también secretario de la Comisión de Asuntos Frontera Sur hizo del conocimiento público que presentó su **renuncia a la bancada del PRI en San Lázaro**; asimismo, después de realizar este anuncio, el ex priista se sumó a la bancada de Movimiento Regeneración Nacional (**Morena**), algo que ya puede ser corroborado en el Sistema de Información Legislativa (SIL), pues el legislador ya tiene registro como morenista por apoyar la iniciativa del presidente **Andrés Manuel López Obrador (AMLO**) en materia eléctrica.

https://www.infobae.com/america/mexico/2022/04/18/tras-derrota-de-la-reforma-electrica-carlos-aysa-damas-renucnio-al-pri/